

19 Februari 2016

Ezydeal 5 Video Help



**Tutorial Ezydeal 5
Online Trading**

[klik disini](#)

BI Rate turun...

Selamat pagi...

Kemarin, Bank Indonesia memutuskan untuk menurunkan BI Rate sebesar 25 basis poin dari 7,25 persen, menjadi 7,00 persen. Sebagian dari pelaku pasar yang sudah mengantisipasi penurunan ini, kemudian melakukan aksi profit taking. Berita buruk malah muncul dari pernyataan dari Ketua Dewan Komisiner OJK, yang ingin membatasi margin perbankan pada level 4 persen. Pernyataan ini memiliki potensi untuk memberikan tekanan bagi saham-saham perbankan, mengingat saham-saham perbankan saat ini memiliki margin di kisaran 5 persen - 8 persen.

Kondisi dari bursa regional juga pagi hari ini terlihat kurang bersemangat, setelah penurunan harga minyak WTI membuat indeks Dow Jones Industrial (DJI) terkoreksi tipis 40,40 poin (-0,25 persen), sedangkan Strait Times terkoreksi tipis 0,27 persen.

Pada pergerakan kemarin, IHSG sebenarnya ditutup dengan signal positif setelah berhasil menembus resisten pertama di level 4.774. Meskipun demikian, dengan sentiment yang cenderung negatif, IHSG diperkirakan bakal cenderung bergerak bervariasi, dengan kisaran utama diantara suport 4.760 dan resisten di 4.850. Jika suport di 4.760 gagal bertahan, suport di kisaran 4.710 - 4.725 tetap akan menjadi suport kedua. Jika suport IHSG di 4.760 gagal bertahan, berarti IHSG masih berada dalam kisaran konsolidasi.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.